

Wir trauern um unsere langjährige Mitarbeiterin und geschätzte Kollegin

Katharina Metz

die für uns alle völlig unerwartet im Alter von 58 Jahren verstarb.

Während ihrer 12 Jahre langen Mitarbeit in unserem Unternehmen haben wir Frau Metz als stets sehr engagierte, zuverlässige und pflichtbewusste Mitarbeiterin und Kollegin kennen gelernt. Sie wird uns allen unvergessen bleiben.

Unser Mitgefühl gehört ihren Angehörigen.

**Geschäftsführung, Belegschaft
und Betriebsrat der
Mann & Schröder GmbH**